



26^{ÈME} SALON INTERNATIONAL DE LA PLONGÉE SOUS-MARINE

Du 9 au 12 janvier 2025

Paris Porte de Versailles, Hall 4

Greg LECOEUR, parrain engagé de cette nouvelle édition dédiée aux océans.

Communiqué de presse – Le 6 juin 2024 - La 26^{ème} édition du Salon International de la Plongée Sous-Marine se tiendra du 9 au 12 janvier 2025 à Paris Porte de Versailles, pour la joie des plongeurs et non plongeurs, amoureux des océans et mers de la planète et de leurs richesses sous-marines.

Fort de son succès enregistré en 2024, le salon fait déjà le plein avec à ce jour **plus de 60% des stands réservés et près de 10% de nouveaux exposants**. Des chiffres annonciateurs d'une très belle édition à venir !

Une édition placée sous le signe des océans et de leur protection

La tenue du Salon de la plongée début janvier 2025 correspond à l'ouverture de l'année des océans décrétée par le Gouvernement français et consacrée aux enjeux cruciaux de la **préservation de notre environnement marin**, à quelques mois de la Conférence des Nations Unies pour les océans qui se déroulera à Nice en juin 2025.

« Tous les plongeurs sont des témoins de la richesse de nos fonds marins. La prochaine édition du Salon International de la Plongée Sous-Marine sera l'occasion de mettre en lumière le rôle-clé de notre discipline pour la préservation des écosystèmes de nos mers et de nos océans », déclare Hélène de Tayrac, fondatrice et présidente du Salon.

Greg Lecoeur, photographe naturaliste du monde marin, parrain de la 26^{ème} édition du Salon International de la Plongée Sous-Marine

Depuis plus de 15 ans, derrière son objectif, Greg Lecoeur est un témoin privilégié de la nature et raconte, en sublimant le monde marin, l'histoire des océans, sa beauté, sa richesse mais aussi sa fragilité.

Mais au-delà, Greg Lecoeur se fixe aussi pour mission de documenter et de vulgariser les connaissances scientifiques des océans par l'image. Viscéralement engagé dans la préservation des écosystèmes sous-marins, avec son appareil photo comme outil et moyen d'expression, **il œuvre pour une connaissance approfondie de la biodiversité ainsi que la mise en valeur du patrimoine naturel de notre planète.**



« C'est une grande fierté et un immense honneur d'être le parrain de cette 26^{ème} édition du Salon International de la Plongée Sous-Marine qui représente une formidable opportunité de faire passer, à grande échelle, les messages sur l'urgence de la préservation des océans.



Et c'est aussi une joie d'accompagner cette année cet événement, devenu un passage obligé dans l'industrie de la plongée », confie Greg Lecoeur.

Un travail artistique reconnu

Après s'être formé à la photographie de manière autodidacte et avoir passé, en parallèle, son monitorat de plongée, Greg Lecoeur part en 2011 faire un tour du monde durant un an. Il débarque aux Galapagos où il s'installe pendant plusieurs mois puis sillonne le monde entier en développant **son style artistique personnel avec des images d'un genre nouveau, et photographiant des espèces encore peu vues à l'époque**. Un travail qui lui vaudra une reconnaissance internationale. Son travail, en effet, a été publié dans la presse française et internationale (National Geographic, Figaro, Geo, BBC Wildlife...) et a été récompensé par les plus hautes distinctions internationales en matière de photographie de Nature.

En 2016, National Geographic lui décerne le prestigieux prix de Photographe Nature de l'Année.

Aujourd'hui, deux éléments spécifiques caractérisent la signature « Greg Lecoeur » : **Son bleu et ses portraits de poissons et créatures sous-marines toujours surprenants, aux expressions des plus parlantes.**

La passion des pôles et de la Méditerranée

Originaire de Nice, Greg a parcouru toutes les mers mais **il axe aujourd'hui son travail autour de deux régions fondamentales : les pôles, le premier observatoire du réchauffement climatique, et la Méditerranée**. Cette mer quasi fermée est finalement, selon lui, assez mal comprise. Et cependant, bien qu'elle ne représente que moins de 1% de la surface des océans, elle abrite 17% de la biodiversité mondiale, et contient toutes les espèces marines emblématiques. Au travers de ses expéditions menées avec des scientifiques, de ses expositions photos, livres et conférences, **Greg Lecoeur arrive à faire bouger les lignes grâce à l'art, à l'image et au témoignage.**

Actualité 2024-2025

- * A partir du 8 juin 2024, dans le cadre de son association « We are Méditerranée », Greg Lecoeur inaugure une exposition photo sur la Promenade des Anglais, à Nice, « **Le Sanctuaire Pelagos** ».
- * Décembre 2024, sortie du livre « **Méditerranée** », qui présente une biodiversité luxuriante et surprenante en Méditerranée.
- * Mars 2025, sortie du livre « **L'océan nous regarde** », une compilation de 15 ans de photographie.
- * Mars 25, exposition photo « **Océan Vivant** » sur les grilles du Jardin du Luxembourg à Paris.
- * Juin 25, exposition photo « **Méditerranée** » sur le thème de la biodiversité pour accompagner la tenue de l'UNOC (Conférence des Nations-Unies sur l'Océan) à Nice.

« Raconter des histoires sur les océans, émerveiller, améliorer les connaissances et reconnecter le public à la nature pour susciter des envies de protéger les écosystèmes marins ». Telle est l'ambition de Greg Lecoeur, véritable passionné des océans.

www.salon-de-la-plongee.com

<https://www.greglecoeur.com/fr>

Contact presse : KMG Travel 360

Karin Mallet Gautier
karin@kmgtravel360.com
+33 6 73 43 37 84

Dorothee de Kervéguen
dorothee@kmgtravel360.com
+33 6 22 27 63 88

